

# Religion/Paroisse Sacré-Cœur de Bac Aviation/Première édition de la " Sacrécordienne "

## Appel à la solidarité des paroissiens



Remise du trophée au capitaine du FC Mouandzeur, par le Père Lambert Ndjana.



Quelques membres de l'équipe pilote de la Sacrécordienne.

Jean-Paulin ALLOGO  
Port-Gentil/Gabon

**SUR** plusieurs sites de Port-Gentil, l'Église catholique du Gabon, à travers la paroisse Sacré-Cœur de Bac-Aviation, a organisé la première édition de la "Sacrécordienne", une structure créée avec pour objectif la solidarité. L'événement, qui a connu un franc succès, s'est déroulé sur trois jours. La première journée a été marquée par une conférence-débat, le 26 mai dernier, peu avant la messe familiale pour la solidarité, sur thème de "la Solidarité". Elle a été dite par le Père Lambert Ndjana, sociologue de formation. Celui-ci a sollicité la solidarité et la disponibilité des

paroissiens et des bonnes volontés pour accompagner la construction de la nouvelle église du quartier précité. Occasion aussi pour Davy Ndong et Guy Mbinah, respectivement architecte et chef d'entreprise, d'édifier l'assistance sur l'avancée des travaux de construction en cours de ladite église et les aspects techniques y relatifs. Au second jour en matinée, un tournoi de sixte de football s'est joué au stade Anselme Ambonguilat de Roger Buttin et qui a vu la victoire, en finale, du FC Mouandzeur devant DMS (3-1). Dans le même temps, à l'extérieur du stade, se déroulaient une kermesse pour enfants et une exposition-vente. S'en est suivie une soirée de gala, à la salle polyvalente de la foire mu-



Une vue de l'exposition-vente.

nicipale Pierre-Louis Agondjo Okawe. L'ultime jour a été consacré à la messe d'action de grâce. Pour rappel, la paroisse Sacré-Cœur de Bac-Aviation a été érigée en

2007, au profit des quartiers Bac-Aviation, Fatima, Sibi, Miniprix, PG2, Côte-d'Azur, dans le 1<sup>er</sup> arrondissement. C'était à l'occasion des préparatifs du 10<sup>e</sup> anniversaire du

diocèse de Port-Gentil, le 7 mars 2013, par Mgr Mathieu Madega Lebouakehan. L'église ne fut malheureusement pas inaugurée, du fait du non-achèvement

des travaux. C'est le Père Lambert Ndjana qui, ayant obtenu de l'administrateur du diocèse, Mgr Madega Lebouakehan, la sauvegarde du caractère sacré de l'espace paroissial, a relancé le chantier. A la faveur d'un rassemblement des fidèles destiné à la propreté du site, le 5 avril 2014. Par ailleurs, si la construction de la maison de Dieu connaît, aujourd'hui, une avancée significative, c'est grâce à l'offre d'avance en matériaux et main d'œuvre de l'entreprise Gabon génie civil (GGC) dont l'ancien footballeur international gabonais, Guy Mbinah, est le promoteur. Il est aussi le président en exercice du conseil paroissial pour les affaires économiques.

### Vie des partis politiques

## Quatre-vingt nouveaux jeunes militants pour le PDS

SYM  
Port-Gentil/Gabon

**LES** responsables locaux du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) sont très actifs ces derniers temps. Samedi dernier, au siège de cette formation politique, situé à la cité Shell, le conseiller municipal et, par ailleurs, membre du bureau national du PDS, Jean Blaise Nguimby, a réuni plusieurs jeunes fraîchement enrôlés dans les effectifs du PDS. Ils sont 80 au total. La rencontre avait les allures d'une prise de contact avec les nouveaux militants, en attendant la phase de leur installation, le week-end prochain. Le compte-rendu des décisions du conseil municipal de Port-Gentil s'est également invité à ce rendez-vous. Jean Blaise Nguimby s'est



Photo : Koumous



Photo : Koumous

Les nouveaux militants du PDS écoutant. Photo de droite : le membre du bureau national, Jean Blaise Nguimby.

employé à présenter le parti, son fonctionnement et son règlement intérieur aux nouveaux adhérents. « Retenez simplement que le PDS a été créé en 2007 par Me Séraphin Ndaot Rembogo, qui en est le président national. Le parti compte

actuellement plus d'une cinquantaine d'élus locaux à travers le pays, avec des représentations dans toutes les provinces. C'est pour cela que nous sommes un parti national, où le tribalisme n'a pas sa place », a-t-il dit. Non sans souligner

que le PDS est actuellement la première force politique de l'opposition, par le nombre d'élus. Évoquant le récent conseil municipal, l'orateur a expliqué que 13 délibérations ont été votées à cette occasion. Parmi celles-ci, le

vote du budget, arrêté pour l'exercice 2017, à la somme de 17 milliards 990 millions 974 mille 560 francs. Il a également cité la mise en place d'un Conseil de la jeunesse, le relèvement des émoluments de chefs

des quartiers, la réhabilitation des voiries dégradées de la commune et la signature de plusieurs conventions. Cette rencontre a eu lieu en présence du coordinateur du 3<sup>e</sup> arrondissement, Henri Boundzanga.